
Die Vorsitzende erinnerte zu TOP 9 der letzten Sitzung (Einrichtung eines 
Inklusionsfachbeirates) an die Zusage der Verwaltung, die gewünschten Vorabinformationen zur 
Verfügung zu stellen und bat um Umsetzung. 
 
Anmerkung: Diese Informationen wurden den Fraktionen mit Schreiben vom 13.12.2014 
bereits Ende Dezember 2014 zur Verfügung gestellt. 
 
Einwendungen zur Niederschrift wurden nicht erhoben.  
 


